
 

 

地域の大草太鼓へ 

NIB ニュース every で「大草太鼓」の特集が放送されました。ワーケーション交流の取材

で大草太鼓に感動した取材クルーの皆さんが、練習日と大草発表会の二日間取材に入られ

ました。 

「一人ひとりが主人公」をテーマに、小規模校でもがんばる 27人の姿。 

地域の人やおうちの人に感謝の気持ちを届けたいという思い。 

本当はまだまだ太鼓を続けたいという思い。 

大草太鼓を小学校の太鼓から地域の太鼓に広げてほしいという多くの人の願い。 

様々な思いや願いを込めて叩いた最後の大草太鼓。 

六年生の三人が手に豆を作りながら、これまでで最高の声を出し、リーダーらしく堂々とた

たき上げる姿はまさに圧巻でした。 

 

映像を見たという方から続々とお褒めの言葉をいただきました。それも県内あちこちから…。

画面越しでも多くの思いが届いた証です。たとえ規模は小さくても、一人ひとりが主人公とし

て夢や希望をもつことで、「感動」を伝えることができるのです。私たちはこれからも、この「感

動」を見逃すことなく皆さんと共有していきたいと思います。そして、今後とも地域の自慢とな

る大草小学校であり続けたいと思います。 

 
授業改善への取組 

大草太鼓だけではありません。 

「複式学級のある学校など、小規模校の中心校として多くの人が集う学校にしてはどうか」

これは、ある保護者の方が行政との話し合いの場で言われた言葉です。来週１２月２日は、

北海道教育大学から今年度３回目となる宮原先生をお招きし、授業公開を含めた研究会を

開催します。複式学級を始めることになる学校などからお問い合わせがあり、市外からの参

加もあります。 

子どもたちを主人公にする授業の在り方や、感動するような子どもたちの姿について、他

校の先生たちを交えて語り合いたいと思います。下校時刻が繰り上がることに対し、ご理解

いただいておりますことに、改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございます。 

また、この日を含めて、学校はいつでも参観に来ていただいて結構です。多くの授業や行

事にどんどん参加されてください。「授業参観から授業参加へ」です。保護者の方以外の地

域の皆さんも大歓迎です。それが地域の元気発信基地大草小学校です。 
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※ちなみにインタビューされた皆さんと話をすると、「何を話したか覚えていない」「カットして

ほしい！」「なんで自分に来るんでしょうか！！」など簡単ではなかったことが分かります。私自

身もちろん難しさを痛感した一人です。いつもはきはきとインタビューを受ける子どもたちのす

ごさも、もじもじなってしまう気持ちも、よくわかりました！  

 



大草発表会と大草小米の感想から（まだまだ感想受付中！） 

 

○ 大草っ子らしい【ほっこり】する場面あり、その中にみえる子供達の真剣な目つき、終わっ

た後のやりきった笑顔、とても温かみのある発表会でした 

○ 毎年、楽しみにしていますが、今年はとても楽しかったです。３、４年生の会場を使った蛇

踊りとても素敵な演出で印象的でした。１回で終わらせるのはもったいなく、神待祭等でも

沢山の地域の方にも見てもらいたいと思いました。５、６年生の道徳的な劇も子ども～大人

まで楽しく学べました。２年生の音読には拍手です。１年生は初めての発表会でしたが、堂々

として立派でした。会を通して、子どもたちが学校で楽しく過ごしながら学んでいる事がよ

くわかりました。そして、まつしマンといわ子と言う先生の登場もあり、大草小らしい温か

い雰囲気の会でした。来年も楽しみにしています。本当に楽しい発表会でした。 

○ 学年ごとに個性豊かでとても見応えがあり楽しかったです。可愛い 1 年生に加えて先生の登

場も楽しめました。2 年生は歌や音読の記憶力が素晴らしいと思いました! 3、４年生のか

っこいい龍踊りは子ども達が一生懸命作ったと聞きました! ５、６年生はユーモアの中にち

ゃんと上級生らしいメッセージが込められていて良かったです!大草太鼓はやっぱり６年間

の集大成でグッとくるものがありましたね!! 

○ 全員のびのびと楽しく行動できていて素晴らしいと思いました。来年が楽しみです。 

○ 今年は特に面白かったです！マツシマンは永久保存版ですね！また、先生方が活躍する大草

発表会が本当に楽しいです！ここまでこども達の為に一緒に動いてくれる先生方は他の学校

にはないと思います！むしろ他の学校に見せたいぐらいです！" 

 

 普通のご飯と混ぜたら美味しかった 

 うちでは毎年 11 月 23 日に新米をいただきます。今年は大草小学校米をいただきました。つ

やつやで甘みがありとてもおいしかったです。あまりのおいしさにおかわりしたほどです。

たくさんの人の思いのこもったお米だからこそこんなにおいしいのだろうなあと思っていた

だきました。ごちそうさまでした。 

 ライスバーガーに使わせて頂きました!炊きたての香りはたまらなく食欲をそそります😊ま

た機会がありましたら是非購入させてもらいます。 

 こども達が一生懸命に作ったお米、本当に美味しかったです！ 

【まだまだ感想をお待ちしております！】 

大草発表会の感想 

https://forms.gle/2CMhX3j1P1PGaiv97   

 

 

 

大草小米の感想 

https://forms.gle/aWbrSrQTva5FCAc29   
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